

Artikel vom 09.02.2018

Die CSU Kleinostheim informiert

Judith Gerlach und Marcus Grimm sind Direktkandidaten für Landtag und Bezirkstag



6. KW 2018

CSU Regional

Die Delegierten haben entschieden: Judith Gerlach, MdL geht für die CSU im Stimmkreis Aschaffenburg-Ost in den Landtagswahlkampf 2018. Sie konnte 104 von 136 Delegierten von sich überzeugen, ihr Herausforderer Stephan Noll kam auf 30 Stimmen.

Für den Bezirkstags konnte sich der Bürgermeister von Waldaschaff Marcus Grimm mit 89 Stimmen gegen Frank Houben aus Hösbach mit 47 Stimmen durchsetzen.

Herzlichen Glückwunsch, wir freuen uns auf einen engagieren Wahlkampf, damit unsere Region in München und Würzburg weiterhin sehr gut vertreten wird.

Autor: Johannes Wieland CSU Ortsvorsitzender

